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Die rasante Entwicklung des Marktes für Oldtimer und Youngtimer ist derzeit ungebrochen. Vor
diesem Hintergrund hat das Allianz Zentrum für Technik (AZT) im Rahmen eines umfangreichen
Schadenforschungsprojektes über 1000 Kaskoschäden nach verschiedenen Kriterien analysiert. Eine
Zielrichtung war die Analyse der Marktsituation für Ersatzteile, die bei der Unfallschadenreparatur
häufig betroffen sind. Methode und Ergebnisse am Beispiel von sechs gängigen Oldtimermodellen
sind in diesem Aufsatz vorgestellt. Ergebnisse zu weiteren zehn Modellen können bei Bedarf bei den
Autoren direkt angefragt werden.

Current market situation for classic car spare parts
The rapid development in the market for classic cars and modern classics is continuing unabated.
Against this background, the Allianz Centre for Technology (AZT) analysed more than 1,000 vehicle
damage insurance claims according to various criteria as part of an extensive damage research
project. One aspect was an analysis of the market situation for spare parts that are often involved in
accident damage repairs. This report describes the method and results illustrated by the example of
six common classic car models. The results for a further ten models can be obtained by contacting
the authors directly.
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